



Karateca de Alto Hospicio representará a Chile en Sudamericano de Brasil

Benjamín Valenzuela competirá en la división de Más 76 kilos en categoría junior

Mario Vidal Jorquera

Alto Hospicio suma otro representante en el deporte internacional y ahora en la disciplina del kárate, donde el joven deportista de esa comuna Benjamín

Valenzuela competirá desde mañana en el Campeonato Sudamericano de Karate 2025 que tiene como sede el Gimnasio Geraldo Magalhaes de Recife en el estado de Pernambuco en Brasil.

El deportista hospiciano viajó ayer a ese país junto a su técnico Jorge Oteiza, con la confianza de cumplir un buen cometido en el certamen que reunirá a los mejores exponentes de la disciplina del continente. La confianza de Benjamín Valenzuela se basa en el exigente entrenamiento que realizó en el Centro de Alto Rendimiento del sector La

Pampa, donde entrena desde el año 2021, siendo parte de la Escuela Formativa Karate – Do Alto Hospicio, además de ser beneficiario del Programa Promesas Chile del Instituto Nacional del Deporte.

El joven deportista competirá en la división de Más 76 kilos en categoría Junior, para deportistas entre 16 y 17 años, donde ya se coronó como campeón nacional, clasificando entre los mejores karatecas del país, ganando el derecho a representar a Chile en este torneo sudamericano.



El karateca hospiciano Benjamín Valenzuela comienza mañana a competir en el sudamericano de Brasil.